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Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 15.01.2019 
 
 

Betreff: Sportpark Hüttenbrennergasse – Verkehrsbelastung und Parkplatzdruck bei 
Veranstaltungen 

                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 

 
Im bisher gut angenommenen Sportpark in der Hüttenbrennergasse haben zwischenzeitlich 
schon einige größere Veranstaltungen stattgefunden, die vor allem für Anrainer aber auch 
für Gäste, die mit dem PKW zu den Veranstaltungen anreisen, zu erheblichen 
Zeitverzögerungen bei der Parkplatzsuche geführt haben. Besonders die Anrainer finden 
abends während solcher Veranstaltungen kaum noch freie Parkplätze vor. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

Welche Begleitmaßnahmen haben Sie angedacht, um die Situation vor allem für die 
Anrainer zu verbessern? 


